

B

ECONOMÍA OPINIÓN JUDICIALES

BOLSA		
	CANT.	VALOR
PFBCOLOM	472.947	28.600
ECOPETROL	4.483.199	2.639
PFAVAL	11.083.909	1.051
CORFICOLCF	275.772	28.300
GRUPOSURA	283.280	17.340
ISA	225.470	21.500
ICOLCAP	330.262	12.595
BCOLOMBIA	118.053	28.200
GEB	798.800	2.577
PFDAVVNDA	70.813	29.060
CEMARGOS	272.695	5.610

DIVISAS	
Ayer	\$3.979,80
DÓLAR	↘
	\$3.950,43
Compra	\$3.938,20
Venta	\$3.946,20
EURO	\$4.628,00
REAL	\$755,27

DTF %	
Efectivo Anual	1,70
Trim. Anticip.	1,72
Trim. Vencido	1,89
TCC %	
Efectivo Anual	1,41
Trim. Anticip.	2,94
Trim. Vencido	2,97
PETRÓLEO	
Barril Brent	USD71,63

TASAS CAPT	
A 180 días	2,28%
A 360 días	3,14%
METALES	
Oro ^{100g}	\$202.867,99
Oro ^{100g}	\$203.508,69
Plata ^{100g}	\$2.394,26
Plata ^{100g}	\$2.992,83
Platino ^{100g}	\$121.547,39
Platino ^{100g}	\$126.054,21
CAFÉ	
Libra	USD1,83

La ANDI destaca a Procaps como empresa innovadora

La farmacéutica barranquillera fue destacada como la más innovadora del país por los procesos que desarrolla y que están enmarcados en su compromiso con la salud.

Ecopetrol concreta la adquisición del 51,4 % de ISA

La petrolera pagará \$14,2 billones al Minhacienda.

La petrolera estatal Ecopetrol informó este miércoles que firmó un contrato interadministrativo de compraventa de acciones con el Ministerio de Hacienda para la adquisición del 51,4 % de Interconexión Eléctricas (ISA) en propiedad de la cartera mencionada.

El precio acordado por cada acción es de \$25 mil, lo cual cotiza la operación final en \$14,2 billones que serán cancelados en dólares y que ya están contemplados dentro del Presupuesto General de la Nación para el 2021.

A partir de la fecha se adelantarán los trámites necesarios para el cierre de la transacción que está contemplado hasta el 6 de diciembre, pero las partes

esperan poder concretarla entre tres a cuatro semanas. Para cerrar la operación, Ecopetrol recurrirá a un crédito internacional, pese a que tiene la “celeridad financiera”, de acuerdo a lo planteado por Felipe Bayón, presidente de la petrolera.

Bayón señaló que esta operación es “una excelente noticia para la transición energética del país”.

A su turno, el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, señaló que la operación, que arrancó hace dos años, “es una de las más importantes en la historia del país” y que “ambas compañías siguen siendo propiedad de todos los colombianos”.

Por otro lado, el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, precisó que esta operación podrá impulsar la diversificación del portafolio de la empresa más importante del país. *RCL*



CORTESÍA

Mesa (izq.); Restrepo (c.) y Bayón (der.).

La postulación se debe realizar entre el 12 y 19 de agosto ➔ Aplica para los empleadores que hayan contratado jóvenes desde abril.

Abren convocatoria para subsidio de empleo joven

Por Roberto Casas Lugo

El Ministerio de Trabajo abrió este miércoles la primera convocatoria para que los empleadores puedan acceder al subsidio del 25 % de un salario mínimo por la contratación de jóvenes entre 18 y 28 años.

“El apoyo se creó con el objeto de generar mecanismos que permitan fomentar la vinculación laboral de los jóvenes y el desarrollo de sus talentos, capacidades y habilidades individuales”, dijo la entidad en un comunicado.

¿QUÉ SE DEBE TENER EN CUENTA?. Esta primera convocatoria estará abierta desde el 12 al 19 de agosto y corresponderá a la nómina del pasado mes de julio.

La postulación debe realizarse ante la entidad financiera donde el empleador tenga una cuenta bancaria.

El trámite es gratuito y lo podrán realizar las personas jurídicas, naturales, consorcios, uniones temporales, patrimonios autónomos y cooperativas, para quienes está dirigida esta ayuda.

Para postularse, los empleadores solo deben dirigirse ante la entidad banca-



JOHN ROBLEDO

Una joven atiende en una tienda de ropa en Barranquilla.

ria correspondiente y diligenciar dos formatos: un formulario de manifestación de intención como beneficiario y un certificado de cumplimiento con los requisitos.

Después de la postulación, la Unidad de Gestión Pensional y Parafiscales (UGPP) se encargará de la validación de requisitos y el Mintrabajo de la autorización y proceso de giro. El estado de este trámite podrá ser consultado en el portal web de la UGPP.

Por último, los empleado-

res beneficiados recibirán el subsidio en la entidad financiera con la cual se postularon.

¿QUÉ REQUISITOS SE DEBEN CUMPLIR?. El subsidio corresponde al 25 % de un salario mínimo vigente, es decir, \$227 mil, por cada joven que se contrate o se vincule a la empresa o negocio.

Este pago tomará en cuenta las nóminas empresariales desde el 1 de abril, por lo que podrá ser beneficiado todo aquel que demuestre ese empleo de joven adicional desde esa fecha.

Además, en el marco del lanzamiento del apoyo, los beneficiarios recibirán lo de las postulaciones de agosto y septiembre al finalizar el mes de septiembre, en el mismo proceso de giro. A partir de allí, los procesos de giro serán mensuales.

Asimismo, para poder percibir el subsidio, el empleador debe haber generado el nuevo empleo a más tardar el día 15 de cada mes; si lo contrata luego de ese día, recibirá el subsidio el mes siguiente.

Uniminuto apoyó reactivación de más de 800 micronegocios en el primer semestre

Impactará a 1.200 unidades productivas en segundo semestre.

En el marco de la reactivación económica, la Corporación Universitaria Minuto de Dios (Uniminuto) apoyó a pequeños negocios cuyas actividades fueron afectadas por

la pandemia de la covid-19 en Barranquilla.

“Apoyar es nuestra esencia como organización (...) Hemos logrado focalizar estos micronegocios para apoyarles en esta dura etapa”, dijo Lilibiana Naranjo Anillo, vicerrectora Caribe de Uniminuto.

El programa, que cuenta con el respaldo de la Alcal-

día de Barranquilla, benefició a 855 micronegocios de la capital de Atlántico durante el primer semestre de 2021.

Los beneficiados recibieron un diagnóstico personalizado para mejorar su competitividad en la nueva realidad económica.

De cara al segundo semestre de 2021, la Uniminuto

tiene proyectado incluir en esta iniciativa a 1.200 micronegocios adicionales.

“Estamos convocando al sector público, privado e instituciones para sumar capacidades y articular una oferta para apoyar a los micronegocios”, dijo a su turno Gina Santana, subdirectora Centro Progresista de la Uniminuto. *RCL*



CORTESÍA

Lilibiana Naranjo (izq.) y Gina Santana (der.).

Coolechera busca aumentar sus exportaciones

Jaime Dugand asumió como gerente general.

Se construirá una nueva planta en Sincelejo.

Por Lupe Mouthón Mejía

El administrador de empresas barranquillero Jaime Dugand González asumió como el nuevo gerente general de Coolechera. Dijo que dentro de

sus principales retos están consolidar las exportaciones de la cooperativa láctea, aumentar la capacidad de producción y trabajar de la mano con los productores de la región.

Dugand González, quien es especialista en mercadeo y logística, fue seleccionado para ocupar el cargo de la principal cooperativa del sector lácteo de la Costa Caribe mediante un proceso realizado por la firma Top Management Odgers Partners



CORTESÍA

Jaime Dugand, Ricardo Feris y César Campo.

Company. “Queremos llegar a los 100 años (actualmente tienen 88 años de funcionamiento), seguir expandiéndonos y generar empleo y bienestar al campo y a los cooperados a quienes nos debemos”, aseguró el nuevo gerente general en una rueda de prensa.

Anunció que se encuentra en proyecto la puesta en marcha de una nueva planta de producción en Sincelejo con la que se captarían cerca de 60 mil litros diarios de leche lo que representará un incremento de las ventas en más de \$5 mil millones.

“Usaremos la estructura

física de la antigua Codegán que fue adquirida por Coolechera y vamos a llevar los equipos”, indicó.

Actualmente Coolechera cuenta con plantas en Barranquilla y Cartagena y su meta es llegar a un millón de litros de acopio.

En cuanto al proceso de internacionalización, el nuevo gerente explicó que se han realizado varias exportaciones al mercado de Estados Unidos, y que recientemente obtuvieron la certificación con sello Kosher.

La apuesta es seguir creciendo en sus ventas externas especialmente con productos como leche en polvo, mantenido y queso, para ello se conforma un departamento de comercio exterior.

Destacó que al asumir la gerencia, encuentra a la

cooperativa en un buen momento con registros históricos de ventas en lo que va de este año y crecimiento a doble dígito.

Por su parte, el presidente de la junta directiva, Ricardo Feris, destacó el compromiso que tienen con el Minambiente con la siembra de 12 millones de árboles en los próximos cinco años.

En el marco del Plan Piloto Caribe realizaron una alianza con los alcaldes de la zona del Bajo Sinú y la Gobernación de Sucre para sembrar 7 millones de árboles adicionales, con los que llegarán a 21 millones.

También trabajan con una entidad de Costa Rica especializada en proceso de transformación de la actividad de silvopastoreo y ganadería climáticamente sostenible.